
Bericht des Vorstandes 2024 

 
 
Liebe Mitglieder, 
 
herzlich willkommen zu unserer heutigen Jahreshauptversammlung  begrüßen. 
 
Herr Bürgermeister Leyn hat sich entschuldigt, da er bereits einen anderen 
Termin hat, deshalb begrüße ich seinen ersten Stellvertreter  
Herr UDO BERTSCH 
 
 
Zu Beginn der Versammlung stelle ich fest, dass wir ordnungs- sowie 
satzungsgemäß zur Mitgliederversammlung eingeladen haben. 
 
Anträge sind keine eingegangen. 
 
 
Unser Verein hat aktuell   713 Mitglieder davon              
                                                       Jugendliche unter 18 Jahren 
 
Abteilung:      Ski                    284 Mitglieder 
                         Tanzen            100 Mitglieder 
                         Tischtennis       51 Mitglieder 
                         Turnern          278 Mitglieder 
 
 
Die Berichte der einzelnen Abteilungen haben wir wieder in gedruckter Form 
für Sie zur Einsicht bereitliegen. 
 
 
Mein erstes Amtsjahr ging rasant vorbei. Genau vor 371 Tagen wurde ich zur 
neuen Vorsitzenden gewählt. Als Nachfolgerin von Günther Bauer der über 
Jahre den Verein erfolgreich geführt hat, war es eine große Herausforderung.  
 
Ich möchte mich ganz herzlich bei meiner Vorstandschaft für den guten Start in 
meinem neuen Amt bedanken. Es macht Spaß mit euch zu arbeiten, 
wir sind ein starkes Team, diskutieren konstruktiv und haben schon einiges 
bewegt. 
 



Ein großes Dankeschön geht auch an unsere Sponsoren und an die Gemeinde 
Schömberg dies uns jährlich unterstützen.  
Der Vereinszuschuss der Gemeinde für das Jahr 2024 war 3509,50 € und wird 
ausschließlich für unsere Jugendarbeit verwendet. 
Die Unterhaltung und Pflege der Vereinsanlage sowie den Schießstand leisten 
wir aus Eigenmittel ohne jegliche zusätzliche finanzielle Unterstützung. 
Danke an Tim Zeimet, der alles so ordentlich mäht ! 
 
Am 08. Juni fand der Präventions-Workshop „Sexualisierte Gewalt“ durch die 
Beauftragte Safe Sport vom DSV statt. Fast alle Übungsleiter der vier Sparten 
haben daran teilgenommen. Es wurden verschiedene Situationen im 
Sportalltag und das Schutzkonzept beleuchtet und analysiert, deshalb haben 
wir gemeinsam beschlossen eine neutrale Vertrauensperson für uns im Verein 
zu integrieren. 
 Hierfür konnten wir Nadja Renk gewinnen. VIELEN DANK ! 
 
 
Nachdem das Fest zum 50-jährigen Jubiläum in 2023 so erfolgreich war, 
planten wir ein Sommerfest am 22.06. und 23.06.2024 
Leider machte das Wetter nicht so mit, so dass die Cocktailparty mit Musik am 
Samstag Abend regelrecht ins Wasser fiel. 
Zum Glück besserte sich am Sonntag das Wetter (später kam die Sonne sogar) 
und so konnte wieder ein Gottesdienst durchgeführt werden, ebenfalls spielte 
der Musikverein Schömberg zum Frühschoppen und ab 14.30 Uhr gab es die 
Aufführungen der Turn- und Tanzgruppe. Viele Eltern, Großeltern und weitere 
Besucher waren anwesend. 
Durch den guten Umsatz am Sonntag konnten wir den „Schlechten“ Samstag 
Abend ausgleichen und so waren alle Kosten gedeckt.  
(aber kein Gewinn erzielt !) 
 
Vormerkung : Unser Sommerfest findet dieses Jahr am 26./27.Juli statt mit 
hoffentlich besserem Wetter ! 
 
 
Mein Bericht ist fast zu Ende doch: 
 

Es ist Zeit, einfach mal danke zu sagen! 
 
 
 
 



 
 
 
Vieles wird oft für selbstverständlich gehalten und von Zeit zu Zeit sollten wir 
auch einfach mal innehalten und dankbar sein und Dank an die Menschen 
geben, die es uns ermöglichen, dass wir unseren geliebten Sport ausüben 
können und die dafür sorgen, dass unser Vereinsleben funktioniert (oft auch so 
leise und „nebenbei“, dass ein Großteil davon nicht viel mitbekommt).  
 
DANKE an alle Übungsleiter und Helfern in den einzelnen Gruppen 
DANKE an mein Vorstandsteam 
aber auch 
DANKE an die zahlreichen Eltern und Helfern bei unserem Sommerfest und 
sonstigen Veranstaltungen 
 
Wir alle arbeiten hart und für umme (oder fast für umme), versuchen ständig 
neue Ideen umzusetzen, nehmen Anregungen und Kritik an, versuchen uns zu 
verbessern und sind bis jetzt erfolgreich immer auf der Suche nach jungen, 
dynamischen neuen Menschen, die unseren Verein bereichern! 
 
Aus diesem Grund hat der Gesetzgeber im Jahr 2007 die Ehrenamtspauschale 
eingeführt zur Wertschätzung und Stärkung des bürgerschaftlichen 
Engagement. Es ist eine steuerfreie Einnahme aus nebenberuflicher Tätigkeit. 
Der Betrag startete damals mit 500,-€ und wurde mehrmals angepasst.  
Seit 2021 liegt der Maximalbetrag bei 840,-€ . 
 
Die Anforderungen und Aufgaben werden immer mehr, deshalb haben wir in 
unserer letzten Vorstandssitzung beschlossen die Ehrenamtspauschale von 
bisher 500,- € auf 750,- €  zu erhöhen. 
WICHTIG: Diese Pauschale wird von allen Vorstandsmitgliedern an den Verein 
wieder zurück gespendet ! 
 
Wir haben uns am Sportkreis Calw e.V. orientiert, der ebenfalls den Betrag von 
750,-€ seinen Vorstandsmitgliedern zahlt. 
 
Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird. 
Es ist Arbeit die einfach unbezahlbar ist  
 
 
Danke für Ihre Aufmerksamkeit  


